

消防を名乗る不審な電話について

個人宅に非通知設定で消防を名乗る人物から電話が来て、家族構成や災害時の避難方法などを聞かれるなどの事案が発生しています。

消防署から個人に対してこのような電話をかけることはありません。また、名前や部署を話さない、電話番号が非通知になっているなども消防からの電話ではありません。

このような電話がかかってきた場合、個人情報は気軽に教えないようにご注意ください。

救急車の利用に関するお願い

救急車の運用は、救急車を本当に必要としている方を緊急に医療機関へ搬送することにより住民の皆さまの安全を守っています。

現在、様似消防救急隊では患者を搬送する際、医療機関に受け入れ可否の事前確認をしております。患者の状態を確認し、医療機関に連絡してから搬送するためやや時間がかかる場合もありますのでご理解願います。

救急車を適正に利用することは、尊い命を救うことにもつながりますので、皆様に救急車の適正利用のご理解とご協力をお願いします。

※付き添いなどで救急車に同乗される方がいる場合、帰りは救急車に同乗できませんのでご了承ください。

問い合わせ
日高東部消防組合様似支署
電話 36-2028

